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C O P I A
____________

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

Numero  18   del  29-03-2022

Sessione Ordinaria Adunanza in Prima convocazione

Dott. CASTELLANA Giuseppe P Dott. PERRONE Salvatore P

L'anno  duemilaventidue, il giorno  ventinove, del mese di marzo alle ore 15:35, presso la
Sala Consiliare sita in Via C: Battisti n: 16 – 1° Piano.

Convocato nelle forme prescritte dal vigente e con apposito avviso spedito a domicilio di
ciascun Consigliere, si è riunito il CONSIGLIO COMUNALE:

Presiede l’adunanza il Presidente Dott:ssa MALORGIO Maria Grazia.

Fatto l’appello nominale sono risultati:

Geom. MARRA Monica

Dott: Gianfreda Angelo P Sig: SINDACO Rocco A

P Dott.ssa PICCINNO Beatrice

Dott:ssa MALORGIO Maria
Grazia

P

P

Partecipa il Segretario Generale Dott.ssa TRALDI Anna.

Il Presidente, riconosciuta la validità del numero legale degli intervenuti per poter
validamente deliberare, dichiara aperta la seduta:

Oggetto: APPROVAZIONE "REGOLAMENTO PER LE RIPRESE
AUDIO-VIDEO IN DIRETTA STREAMING DELLE SEDUTE DEL
CONSIGLIO COMUNALE"

Avv. MANTA Laura

http://www.comunedicollepasso.gov.it/


PARERE:  Favorevole in ordine alla Regolarita' tecnica

Data: 29-03-2022 Il Responsabile del servizio
F.to ROLLO Giovanni
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Punto n. 11 all’ordine del giorno: Approvazione “Regolamento per le riprese

audio-video in diretta streaming delle Sedute del Consiglio Comunale”

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA
Passiamo al punto numero 11. “Approvazione del Regolamento per le riprese

audio-video in diretta streaming delle Sedute del Consiglio Comunale”.

Passo la parola al Consigliere De Luca per relazionare sul punto. Grazie.

CONS. DE LUCA GIOVANNI

Grazie. Grazie, Presidente.

Dopo l'ultimo consiglio del 10 febbraio scorso, ci siamo riuniti nuovamente in

Commissione Permanente proprio per limare quelle distanze che c'erano in Consiglio

Comunale, su cui abbiamo anche dibattuto. In Commissione abbiamo appunto limato queste

distanze insieme al Consigliere Vecchio; e abbiamo previsto all'art. 6 comma 2 del

Regolamento una introduzione, che riguardava soprattutto la destinazione della ripresa

streaming finale, appositamente in una sezione del sito internet. Oltre poi a specificare,

tecnicamente, quali saranno le modalità di trasmissione.

Quindi, anche successivamente a questa Commissione, su cui tutti i presenti

Consiglieri erano d'accordo, avevamo concluso il lavoro preparatorio in Commissione per poi

procedere con l'approvazione finale del Regolamento sulle riprese audio e video dei Consigli

Comunali. Da parte nostra, fin da subito c'è stata ampia disponibilità a dibattere: infatti la

scorsa volta in Consiglio, anche grazie alla nostra volontà, abbiamo ritirato il punto da voi

proposto e siamo ritornati, appunto, in Commissione per trovare una quadra all'unanimità.

Fin da subito è stata volontà di questa Amministrazione, come avevamo previsto

all'interno del programma elettorale, prevedere la diretta streaming delle Sedute Consiliari

per riempire quel vuoto che negli anni si era creato: e dando la possibilità a tutti i cittadini di

partecipare a distanza alle Sedute Consiliari nel rispetto dei principi di trasparenza e di

pubblicità. Quindi chiedo oggi al Consiglio Comunale e a voi tutti di approvare il Regolamento

sulle riprese audio e video dei Consigli Comunali. Grazie.

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA
Grazie, Consigliere De Luca.

Prego, Sabrina Perrone.

CONS. PERRONE SABRINA
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Avrei una domanda. Dunque, questo Regolamento: anche noi come minoranza, come

Nuova Alleanza per Collepasso, ci abbiamo creduto sin dall'inizio, perché… proprio perché

crediamo che la trasparenza sia un obiettivo importante. E sia soprattutto, anzi, un mezzo

importante per l'azione amministrativa.

Una domanda soltanto: nel secondo comma, quindi, lei faceva riferimento al secondo

comma dell'articolo 6, immagino. Giusto? Perché lì era proprio la… la diatriba era proprio lì.

Quindi, tra noi e voi. Allora, io… la cosa che volevo capire: quindi si inserirà un'apposita

sezione nel sito del Comune di Collepasso? E, appunto, potranno essere – come c'è scritto –

scaricati? Quindi faccio la domanda diretta senza fare, appunto, l'intervento. Poi continuo.

CONS. DE LUCA GIOVANNI

Sì. Come abbiamo detto anche in Commissione… a chi era presente, appunto, che

quel link che verrà apposto nella sezione ad hoc sul sito del Comune di Collepasso

rimanderà a YouTube, dove YouTube permette la possibilità di scaricare liberamente

qualsiasi video. E quindi da lì potrà venire la possibilità di scaricare la Seduta Consiliare.

CONS. PERRONE SABRINA

Okay, grazie. Quindi… se vado a memoria, ecco, più o meno, una delle volte che

abbiamo discusso credo fosse a febbraio, ora non ricordo precisamente. Ci aveva detto lei

che, comunque, optare per una opzione, cioè optare per una scelta del genere comportava

eccessivi costi. Che si parlava di YouTube, allora, mi ricordo. Oltre che Facebook. Ricordo,

era la prima bozza. Però se lei dice che è a posto così, insomma, prendiamo atto.

CONS. DE LUCA GIOVANNI

No, forse lei ha interpretato male, non… Non avevo detto questo: avevo detto che

sicuramente la modalità dello streaming avverrà tramite piattaforma YouTube, quello…

Perché poi creeremo un canale del Comune di Collepasso, dove avverrà la diretta streaming:

tramite canale YouTube. E poi il canale YouTube permette anche di condividere un codice

che rimanda poi la diretta in streaming direttamente sulla pagina home del sito del Comune

di Collepasso.

CONS. PERRONE SABRINA

Quindi prendiamo atto che, oltre alla pagina social Facebook, ci sarà una pagina

YouTube del Comune di Collepasso, insomma. Mi pare di aver capito. Giusto? Okay, va

bene. Allora, vabbè, io… chiaramente la presenza, poi, del Comune di Collepasso sui social

è già stata oggetto di disciplina. E le perplessità che avevo già detto il 10 febbraio, insomma,
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rimangono molto, molto forti: sulla gestione che l’attuale responsabile della pagina, insomma,

che è il Sindaco, assume.

Il Regolamento, sono molto felice del fatto che abbiamo… la scelta, l'impostazione che

abbiamo sempre dato come Nuova Alleanza per Collepasso era trasmettere sul sito

istituzionale. All'inizio, nelle prime bozze, non compariva questo sito; e quindi, siccome

dobbiamo essere rispettosi anche della disciplina che vi siete dati… quindi è giusto

pubblicare sul sito, e successivamente condividere su Facebook oppure su YouTube,

insomma, quello che è. Con la possibilità per tutti, come dicevamo l'altra volta, di scaricare il

video.

Va bene, il nostro voto come Nuova Alleanza per Collepasso, è favorevole.

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA
Grazie, Consigliere Sabrina Perrone.

Prego, Consigliere Salvatore Perrone.

CONS. PERRONE SALVATORE

Grazie, Presidente.

Io, oltre ad esprimere soddisfazione per il lavoro che la Commissione Permanente ha

svolto per approvare questo strumento che a mio avviso è importante, devo però sollevare

anche un problema alla Presidente della Commissione: Consigliera Piccinno, speravo che

stasera relazionasse lei. Perché dico questo? Perché ho avuto modo, anche, di vedere altra

documentazione: che la Commissione Permanente che lei presiede… devono passare tutti i

Regolamenti che il Comune ha. E tutte le modifiche, prima di essere approvate dal Consiglio

o dalla Giunta, devono passare dalla Commissione Permanente.

Giunge… “giunge”, stamattina ho parlato anche con qualche dipendente, c'è stata una

Delibera di Giunta – e io domani la richiederò, o mi è sfuggita o non è stata inviata – dove la

Giunta, il Sindaco e la Giunta hanno modificato la Commissione… Ufficio Procedimenti

Disciplinari… Come? Quando è stata modificata?

(Intervento fuori microfono)

CONS. PERRONE SALVATORE

Avete nominato… Avete nominato, o sostituito, o nominato in toto perché non l’ho vista

e non posso esprimermi. So che avete fatto questa nomina, avete nominato il nuovo Ufficio

dei Procedimenti Disciplinari. Senza passare, a mio avviso, dalla Commissione Permanente

per modificare il Regolamento. Come?
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(Intervento fuori microfono)

CONS. PERRONE SALVATORE

E allora, se noi leggiamo il Regolamento, dice, l’articolo… che il componente è formato

da: A, B, C. Forse la Giunta approva dopo che sia passato dalla Commissione Permanente;

o bypassa la Commissione Permanente?

RESPONSABILE AMMINISTRATIVO DEL COMUNE DI COLLEPASSO, ROLLO

GIOVANNI

(Intervento fuori microfono) Il Consiglio è competente esclusivamente per i

Regolamenti di competenza del Consiglio. E quindi vanno in Commissione Permanente. I

Regolamenti di competenza… di organizzazione, che sono di competenza della Giunta, non

vanno in Commissione Permanente. È una materia estranea…

SEGRETARIO GENERALE, Dott.ssa TRALDI ANNA

(Intervento fuori microfono) Questa è una materia che riguarda la Giunta, non il

Consiglio.

CONS. PERRONE SALVATORE

Io non dovrei oppormi ai Dirigenti; ma questa volta – sbagliando oppure no – mi

oppongo. Vostro Onore, mi oppongo. Perché ritengo… ritengo che, fermo restando che in

parte sono d'accordo con voi, la Commissione Permanente doveva essere investita di questa

modifica. Poi la Giunta andava a modificare e mettere i nominativi che la Giunta voleva.

Questa è la mia… la mia verità, non so se “verità”, ma approfondiremo.

Perché la Commissione Permanente – come dice lei, Giovanni – sì, è chiamata in

causa per approvare atti che riguardano il Consiglio, ma il Regolamento dei Procedimenti

Disciplinari viene approvato dalla Giunta o dal Consiglio?

SEGRETARIO GENERALE, Dott.ssa TRALDI ANNA

(Intervento fuori microfono)

CONS. PERRONE SALVATORE

Anche questo, Vostro Onore, non sono d'accordo. Scusate, eh: per carità. Io non… su

questo argomento, perché mi sembra strano che la Giunta nomini tout court, subito, senza

passare dalla Commissione, la nomina del tre… “nomina dei tre”, la sostituzione di alcuno o

di tutti e tre.
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Pertanto, in merito a questo argomento all’ordine del giorno… sul merito

dell’argomento all’ordine del giorno, il mio voto sulla diretta streaming è favorevole. In merito

a questa problematica invito il Presidente della Commissione, se la prendono in

considerazione oppure la tengono lì semplicemente per quando serve, di approfondire. Io

approfondirò – approfondirò per quanto mi riguarda – questa modifica fatta dalla Giunta. A

mio avviso, può darsi che sbaglio, impropriamente. Grazie.

SEGRETARIO GENERALE, Dott.ssa TRALDI ANNA

In qualsiasi… Stavo dicendo, no? Consigliere Perrone. Che qualsiasi Regolamento…

qualsiasi Regolamento che riguarda il personale è di competenza della Giunta. Di

conseguenza ha deliberato la Giunta: e quindi non doveva passare dalla Commissione

Permanente. Questo è l’iter. Gli altri Regolamenti, si: quelli di competenza del Consiglio, per

forza. Però questo riguarda il personale. Infatti, se l'Ufficio dovesse riunirsi, si riunirebbe per il

personale dipendente, giusto? E tutti i Regolamenti concernenti il personale sono di

competenza della Giunta, non del Consiglio.

CONS. PERRONE SALVATORE

(Intervento fuori microfono) Va bene, Segretario.

(Interventi fuori microfono)

PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA
Sì, passiamo alla votazione.

Si dà atto che il Presidente del Consiglio procede ad effettuare la votazione per

alzata di mano del punto n. 11 all’ordine del giorno.

MANTA LAURA FAVOREVOLE

PERRONE GIUSEPPE FAVOREVOLE

MARRA MONICA FAVOREVOLE

VANTAGGIATO AMELIA FAVOREVOLE

CASTELLANA GIUSEPPE FAVOREVOLE

DE LUCA GIOVANNI FAVOREVOLE

GIANFREDA ANGELO FAVOREVOLE

PICCINNO BEATRICE FAVOREVOLE

MALORGIO MARIA GRAZIA FAVOREVOLE

VECCHIO MARIO ASSENTE

PERRONE SABRINA FAVOREVOLE

PERRONE SALVATORE FAVOREVOLE

SINDACO ROCCO ASSENTE

DELIBERA DI CONSIGLIO n.18 del 29-03-2022 COMUNE DI COLLEPASSO

Pag.  7



PRES. MALORGIO MARIA GRAZIA
Per l’immediata esecutività.

Si dà atto che il Presidente del Consiglio procede ad effettuare la votazione per

alzata di mano sull’immediata eseguibilità del provvedimento.

MANTA LAURA FAVOREVOLE

PERRONE GIUSEPPE FAVOREVOLE

MARRA MONICA FAVOREVOLE

VANTAGGIATO AMELIA FAVOREVOLE

CASTELLANA GIUSEPPE FAVOREVOLE

DE LUCA GIOVANNI FAVOREVOLE

GIANFREDA ANGELO FAVOREVOLE

PICCINNO BEATRICE FAVOREVOLE

MALORGIO MARIA GRAZIA FAVOREVOLE

VECCHIO MARIO ASSENTE

PERRONE SABRINA FAVOREVOLE

PERRONE SALVATORE FAVOREVOLE

SINDACO ROCCO ASSENTE
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IL CONSIGLIO COMUNALE

   Vista la proposta di adozione del “Regolamento per le riprese audio-video in diretta

streaming delle sedute del Consiglio Comunale” presentata dai Consiglieri Comunali di

minoranza;

   Considerato, inoltre, che il punto è stato inserito all’odg della seduta consiliare del

10.2.2022 e ritirato nel corso della discussione per essere inserito in una successiva seduta

consiliare;

   Preso atto che il suindicato Regolamento è stato esaminato successivamente nella

Commissione Consiliare Permanente in data 4.3.2022 e 24.3.2022;

   Ritenuto di dover sottoporre all’approvazione del Consiglio Comunale l’approvazione del

suindicato Regolamento;

   Vista la proposta dello schema di regolamentazione;

   Visto il D.Lgs. 267/2000;

   Visti il parere espressi ai sensi dell’art. 49, 1° comma, del D. Lgs. 267/2000;

   Ad unanimità di voti espressi per alzata di mano;

D  E  L  I  B  E R  A

Di approvare il “Regolamento per le riprese audio-video in  diretta streaming delle1)

sedute del Consiglio Comunale” nel testo allegato alla presente deliberazione come

parte integrante e sostanziale, ad integrazione del vigente Regolamento sul

funzionamento del Consiglio Comunale.

Di dichiarare la presente deliberazione, con votazione unanime palese,2)

immediatamente eseguibile ai sensi dell’art. 134, 4° comma, del D.Lgs. 267/2000.
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Il presente verbale viene letto, approvato e sottoscritto.

Il Presidente Il SEGRETARIO COMUNALE
F.to  Dott:ssa MALORGIO Maria Grazia F.to Dott.ssa TRALDI Anna

___________________________________________________________________________

ATTESTATO DI PUBBLICAZIONE

Della su estesa deliberazione viene iniziata oggi la pubblicazione all'Albo Pretorio per 15
giorni consecutivi ai sensi dell’art.124, comma 1 della Legge n.267/00 e contemporaneamente
comunicata ai capigruppo consiliari  ai sensi dell’art.125, comma 1 della Legge n.267/00.

N° 506

Li  21-04-022

IL SEGRETARIO GENERALE
F.to Dott.ssa TRALDI Anna

ESECUTIVITA’

La presente deliberazione è divenuta esecutiva in data 01-05-2022 per il decorso termine di
10 giorni dalla pubblicazione ai sensi dell’art.134, della Legge n.267/00.
Li,  02-05-2022

IL SEGRETARIO GENERALE
F.to Dott.ssa TRALDI Anna

___________________________________________________________________________

È copia conforme all’originale.
Lì,

IL SEGRETARIO GENERALE
Dott.ssa TRALDI Anna
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